

合併に関する

アンケート調査結果

ご協力ありがとうございました

田原市では、去る6月15日(火)から7月6日(火)にかけて、合併問題の行政懇談会および各種団体の説明会において、渥美町の住民投票の結果など、これまでの状況を説明後、出席された皆さんを対象としたアンケート調査を実施しました。

また、6月30日(水)から7月16日(金)にかけて、市内の有権者(平成16年6月2日選挙人名簿定時登録者)の約2割に相当する6700名(無作為抽出)の方を対象に、郵送方式によるアンケート調査を実施しました。

合併推進への民意 59・5%

アンケート結果は、合併推進の立場をとる「合併は時代のすう勢であり進めるべきである」「渥美半島の

将来を考えれば合併はやむを得ない」の回答が、全体の約6割という結果となりました。

この結果を受けて、合併協議会の設置を審議する臨時議会を8月3日(火)に開催します。また、合併協議会が設立され、協議が終わった段階には、合併協議の詳細や新市建設計画(案)の概要などをお知らせするため、行政懇談会などの説明会を開催するとともに、改めて皆さんのご意見・ご意向を伺うため、市内全有権者を対象とした意向調査を実施する予定です。

ここでは、アンケート調査の集計結果をお知らせします。また、今後の経過については改めてお知らせします。

企画課 ☎23局3591